

Wo
Ku
21.3.
09

Schild wieder da!

Jubiläum kann kommen



Schwerte. Hoch erfreut war Walter Hülscher (re.), Vorsitzender des Städtepartnerschafts-Arbeitskreises Schwerte-Cava dei Tirreni als ihm Jutta Götzke (li.) mitteilte, das sein vermissenes Partnerschaftsschild wieder aufgetaucht sei. Höchst persönlich hatte sich die Leiterin des städtischen Beschwerdemanagements der Sache angenommen und den Verbleib des Schildes rekonstruiert. Dieses musste nach der Kollision eines Lkws mit der Laterne am Cavaplatz aus Sicherheitsgründen entfernt werden. Sobald die Laterne gerichtet ist, soll auch das Schild wieder seinen alten Platz bekommen. Auch hier hat Jutta Götzke ihre Unterstützung zugesagt, damit Walter Hülscher seine italienischen Gäste Ende April wieder guten Gewissens über den Cava-Platz führen kann. (Foto: Peter Manteufel)